

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



DOPPELHERZ. Initiatorin Sonja Kato-Mailath-Pokorny (l.) und Michaela Klein.

CHARITY

Damentreff auf der Wiesn

„Was die Münchner können, können wir schon lange“, sagte sich Sonja Kato-Mailath-Pokorny und initiierte die erst 1. Wiener Damenwiesn. Highlight des Abends war Unternehmersgattin und Damenwiesn-Erfinderin Regine Sixt. Die feschen Damen spendeten 2.000 Euro für den Verein tralalobe, der Flüchtlingskinder unterstützt. Und die Hinteregger Hotels luden die Kinder auf einen Urlaub nach Kärnten ein.